
ANCORA UN ESORDIO DI UN GIOVANE EQUIPAGGIO CON I COLORI 
DELLA SQUADRA CORSE VERONA 

Tra i compiti che la Squadra Corse Verona si è data sin dall’inizio c’è anche quello 
di favorire l’approccio dei giovani al difficile mondo dell’automobilismo sportivo. 

E’ facile comprendere come il nostro sport (che - a differenza di molti altri - può 
essere praticato solo in forma agonistica) possa presentare per dei neofiti delle 
problematiche complesse (regolamenti, organizzazione, costi) che a volte possono 
scoraggiare chi non dispone di una base solida su cui contare per provare le prime 
esperienze. 

A questo scopo servono le scuderie, veri e propri centri di aggregazione in cui i 
piloti più navigati tramandano le loro conoscenze e forniscono il necessario 
supporto ai ragazzi che decidono di avvicinarsi alle varie discipline 
dell’automobilismo sportivo, e la Squadra Corse Verona vuole essere in prima fila 
in questo compito. 

Grande è quindi la soddisfazione quando un nuovo equipaggio di giovani esordisce 
con i colori della Scuderia, ed è ciò che è successo domenica 27 Ottobre in 
occasione della prima edizione della “Vecchie Glorie sul Garda”, autoraduno con 
prove di regolarità svoltosi con partenza e arrivo dalla cittadina di Garda, in cui i 
nostri Marco Bertani e Gloria Gambale hanno fatto la loro prima esperienza 
cimentandosi con radar, cronometri, timbri e pressostati a bordo di una VW Golf 
Gti Cabrio.  

Ma se per Marco - che seppur giovanissimo già da anni respira l’aria delle corse 
collaborando attivamente in molte attività della Scuderia - si è trattato di uno 
sbocco quasi naturale, per la sua navigatrice, Gloria, questo ambiente rappresenta 
una vera novità ed è stato bellissimo vedere l’entusiasmo con cui si è impegnata in 
questa per lei nuova avventura sportiva.  

Il risultato di classifica ovviamente non era in cima alle loro priorità, per quello 
serve fare ancora molta esperienza, però il fatto che tra il primo ed il secondo 
turno di passaggi abbiano fatto registrare un notevole miglioramento lascia 
intendere che questi due ragazzi imparano in fretta, che la stoffa c’è ed è il caso di 
provarci ancora. 

Ed allora bravi ed un grosso in bocca al lupo da tutti noi per i vostri impegni futuri! 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


